

**Empfehlungen des Gestaltungsbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg  
zum Projekt 11/2016 – Ersatzneubau Strombrückenzug – Beleuchtungs- und  
Farbkonzept der Neuen Brücke über die Alte Elbe (Pylonbrücke)**

---

Der Gestaltungsbeirat stellt erst einmal heraus, dass es sich bei der vorgestellten Konzeption um eine sehr gute methodische Aufbereitung des Themas handelt.

Der Gestaltungsbeirat empfiehlt:

1. die Umsetzung der Variante 2.
2. und unterstützt die Möglichkeit der farbigen Beleuchtung, sofern diese ausschließlich temporär bei Veranstaltungen o.ä. Fällen eingesetzt wird.

Außerdem hat der Gestaltungsbeirat im Zusammenhang mit der sehr überzeugenden Darstellung des Strombrückenzuges noch einmal an die mit dem Projekt Heumarkt ausgesprochene Empfehlung zum Erhalt der ‚Kanonenbahnbrücke‘ erinnert.



Carl Schagemann  
Vorsitzender